

Wasserdienstleistungsbewerb

18.08.2022 von CB



Am 12. August stellten Markus Richter und Daniel Hiller beim 64. Wasserdienstleistungsbewerb in Marchegg ihr Können mit der Feuerwehrezille unter Beweis. Im Zillen-Zweier Bewerb erlangten die beiden Kameraden das Leistungsabzeichen in Bronze.

Feuerwehrkommandant HBI Emanuel Vermeer gratulierte den ausgezeichneten Kameraden.

Im Zuge der Bewerbe konnten wir auch unsere neue Feuerwehrezille in Empfang nehmen und in den Dienst stellen. Somit verfügt die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg nun wieder über zwei Zillen. Eine Zille ist am Schlossteich stationiert und die zweite Zille kann mit einem Anhänger an jeden beliebigen Ort transportiert werden. Die Zillen dienen uns als Rettungsmittel für Menschen und Tiere auf Gewässern. Jährlich besuchen mehrere Tausend Personen den Schloss- und Badeteich in Laxenburg. Dadurch sind immer wieder Einsatzleistungen auf den beiden Teichen notwendig.

©Fotos: Presseteam/FF Laxenburg